



Para los Miembros del Grupo de la Oración Padre Peyton

Unidos en oración por una causa espiritual



Días Festivos:

- Solemnidad del Domingo de Pentecostés, **8 de junio**
- Día de la Santísima Virgen María, Madre de la Iglesia, **9 de junio**
- Día de San Bernabé, **11 de junio**
- Día de San Antonio de Padua, **13 de junio**
- Solemnidad de la Santísima Trinidad, **15 de junio**
- Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, **22 de junio**
- Solemnidad de la Natividad de San Juan Bautista, **24 de junio**
- Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús, **27 de junio**
- Día del Inmaculado Corazón de la Santísima Virgen María, **28 de junio**
- Solemnidad de San Pedro y San Pablo, **29 de junio**

Del Vicepostulador / Director del Grupo

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

A lo largo de los años, he tenido la bendición de recibir muchas peticiones de oración pidiendo la intercesión del Venerable Patrick Peyton. De las muchas personas cuya vida espiritual se cruzó con la nuestra en The Father Peyton Center en Easton, Massachusetts, USA, tuvimos el privilegio de conocer a algunas de ellas en persona.

Charlie y Susan Reynolds de Pennsylvania, USA, una familia que se ajusta a esta descripción, realizaron un peregrinaje para visitar la tumba del padre Peyton y The Father Peyton Center. Al regresar a casa, compartieron su experiencia con su hija, su yerno y nietos. Lo que sigue es una historia maravillosa sobre cómo esta siguiente generación está difundiendo una amistad espiritual con el padre Peyton y promoviendo su mensaje del rezo del Rosario en familia en su comunidad.

¡Hola, padre David!

¡Espero que se encuentre bien al recibir este correo! ¡Fue una visita maravillosa con usted este otoño pasado!

Deseo compartir con usted sobre nuestro día de hoy. Nuestro pequeño pueblo por primera vez tuvo su desfile por el Día de San Patricio. Estaba pendiente desde hacía tiempo ya que somos un polo para muchas familias irlandesas, muchas del viejo país.

Cuando me enteré de los planes del desfile hace un año, quise rendirle homenaje al padre Peyton e integrarlo con la maravillosa comunidad que tenemos en nuestra escuela parroquial.



Pancarta llevada por los estudiantes de la Escuela Católica San Lucas, Glenside, Pennsylvania, USA, en un desfile por el Día de San Patricio.

Continúa atrás

"[El Rosario] muestra cómo una luz lleva a la otra si estamos abiertos a aceptarla".

- Venerable Patrick Peyton -



De izquierda a derecha: Michael Jr., Mike, Mary Kate, Miriam y Brigid Infanti.

Organicé a nuestra comunidad escolar para caminar en el desfile de hoy. Llevamos una pancarta con una versión de la cita del padre Peyton: "La familia que reza unida permanece unida" y entregamos alrededor de 100 rosarios de argolla en el camino entre varios regalos que promovían a la escuela y al padre Peyton. Colocamos su cita en imanes de la escuela que también repartimos.

Fue un pequeño agradecimiento al padre Peyton, quien ha inspirado a nuestra familia y continúa acercándonos con su modelo de fidelidad. Una mamá que me ayudó con el desfile estuvo tan inspirada al saber sobre el padre Peyton que solamente su reacción a su mensaje hizo que me sintiera motivado a continuar compartiendo su mensaje con nuestra comunidad.

Continuaremos orando por su Beatificación, especialmente en este tiempo de Cuaresma, mientras procuramos rezar más el Rosario como familia.

Adjunto están las fotos de aquel día y un ejemplo de los artículos que regalamos a la enorme multitud.

Bendiciones y cuídese,

Miriam Infanti

Gracias Susan, Charlie, Miriam y familia por orar por nosotros, por visitarnos y por compartir su fe en el mensaje del padre Peyton: "La familia que reza unida permanece unida".

En Jesús y María,

Rev. David S. Marcham

Padre David S. Marcham
Vicepostulador/Director del Grupo



Un ejemplo de los artículos regalados a los asistentes al desfile, promoviendo la Escuela Católica San Lucas y al padre Peyton.

Oración para un Favor a través de la Intercesión del Venerable Patrick Peyton

Dios, Padre nuestro, tu sabiduría se manifiesta en toda la creación y el poder de Tu gracia se revela en la vida de las personas santas, que nos inspiran a confiar más en Ti y a servir a otros con mayor generosidad. De una manera única, bendijiste la vida y obra de tu siervo el padre Patrick Peyton, C.S.C., y lo convertiste en un ferviente apóstol de María, Reina del Santo Rosario y Madre nuestra. A través de su intercesión, te pedimos este favor... Por favor concédelo, si es por Tu honor y gloria, a través de Jesucristo Nuestro Señor. Amén.

Si han recibido alguna gracia a través de la intercesión del padre Peyton, por favor envíen un correo a vicepostulator@hcfm.org.

